

Solidarität wählen!

Gute Leistungen, gerecht finanziert.

Die Sozialwahl 2011

Wie funktioniert die Sozialwahl?

Bequem per Post. Um die Versichertenparlamente zu wählen, muss man kein Wahllokal aufsuchen. Nachdem die Wahlunterlagen per Post gekommen sind, machen die Wählerinnen und Wähler einfach ein Kreuz auf dem Stimmzettel und stecken ihn in den frankierten Rückumschlag, der in den Wahlunterlagen dabei ist.

Alle Versicherten dürfen wählen. An der Sozialwahl können alle Versicherten über 16 Jahre teilnehmen – ganz egal, welche Staatsangehörigkeit sie besitzen, ob sie Arbeit haben oder nicht. Ausgenommen sind nur mitversicherte Familienmitglieder und Bezieherinnen und Bezieher von ausschließlich Hinterbliebenenrenten.

Sozialwahl 2011

Sie haben eine Stimme





Die Sozialwahl 2011

MITBESTIMMEN! IG METALL WÄHLEN!

Am 1. Juni 2011 wird wieder gewählt: Alle sechs Jahre entscheiden Sie als Versicherte der Sozialversicherungen, wer Ihre Interessen in der Selbstverwaltung der gesetzlichen Kranken-, Pflege-, Unfall- und Rentenversicherung vertritt.

Die Selbstverwaltungsgremien, die wichtigsten Entscheidungsorgane der Versicherungsträger, werden von Ihnen gewählt. Deren Entscheidungen betreffen Sie als Versicherte direkt. Die Sozialwahlen bilden das Kernstück der Demokratie in der Sozialversicherung.

Die IG Metall tritt zur Sozialwahl 2011 an, um für eine solidarische Weiterentwicklung der Sozialsysteme zu arbeiten.

Dabei steht vor allem die Frage der sozialen Gerechtigkeit im Vordergrund: Kopfpauschalen, Zusatzbeiträge und das „Einfrieren“ von Arbeitgeberbeiträgen lehnen wir entschieden ab. Eine Sparpolitik auf Kosten der Versicherten muss verhindert werden. Dafür stehen die Kandidatinnen und Kandidaten der IG Metall.

Gerechte Verteilung der Kosten, persönliche Beratung und Nähe zu den Versicherten, qualitativ hochwertige und bezahlbare Gesundheitsversorgung, gute und sichere Altersrenten, umfassender Arbeitsschutz und bedarfsgerechte Reha-Maßnahmen. Bei allem, was wir in den Versichertenparlamenten für Sie durchsetzen – **für uns stehen immer die Interessen aller Versicherten im Mittelpunkt.**

Deshalb: IG Metall wählen!

Mehr Infos zur Sozialwahl 2011 finden Sie unter
www.igmetall.de/sozialwahl-2011